

CIRCUITO INTERIOR

HABRÁ que estar atentos, pues en estos días se dará a conocer una evaluación externa sobre la política de movilidad de la actual Administración.

LO QUE pocos saben es que se trata de una segunda versión... y que está descafeinada.

CUENTAN que la primera era mucho más incisiva en algunos puntos, sobre todo en lo referente a las fotocívicas.

PERO, en cuanto se hizo del dominio público, la **Secretaría de Movilidad** pegó el grito en el cielo y tuvo una de esas reacciones que en el diccionario se definen como berrinches.

TAN alterados andaban en las oficinas de **Álvaro Obregón**, que lograron bajar el documento para hacer algunos "ajustes" y conseguir mejores calificaciones de las que originalmente se habían planteado.

AHORA sólo falta que se den vuelo presumiendo los resultados, cuando está visto que la estrategia más eficiente, incuestionable y productiva es... ¡la del pataleo!

...

MUY, pero muy confiada anda **Jefatura de Gobierno** con aquello de que el Congreso le aprobará la iniciativa para contener el aumento exponencial de las rentas en la Ciudad y construir viviendas para alquilar a buenos precios.

ES TAN grande la seguridad, que hasta ya están haciendo la lista de constructores que podrían colaborar con la segunda propuesta.

Y HASTA andan viendo con el equipo entrante para que se vuelva un tema prioritario y con continuidad garantizada.

PESE a todo, hay quienes todavía tienen fe —y de la buena!— en **Donceles**.

circuitointerior@reforma.com